

25. November

Musik für den Frieden

**18.30–19.30 Uhr, Kirche Dierikon, Eintritt frei
Mit der kenianischen Sängerin Claudia Masika**

Von ihrer Grossmutter lernte die stimmungsgewaltige Sängerin Claudia Masika die Magie der traditionellen Gesänge in der Sprache der «Luo».

Mit ihrem mitreissenden Afro-Fusion-Sound begeisterte sie an diversen Afrika-Festivals in ganz Europa bis hin zum Montreux Jazz Festival und zum Sziget in Budapest.

Seit rund 15 Jahren lebt die vielseitige Künstlerin in der Schweiz.

*In einer Welt des Friedens und der Liebe
wäre die Musik die universelle Sprache.*

Henry David Thoreau

**MUSIK FÜR DEN
FRIEDEN**
WENN ES EINE WELTSPRACHE
GIBT, SO IST ES DIE MUSIK.

